



## Des villes privées d'eau potable par leur fournisseur

Mardi 15 avril 2025



Écoute en cours  
7 min



Voir l'épisode complet



L'eau potable de certaines villes est gérée par des entreprises privées.  
PHOTO : Getty Images / dusanpetkovic

Une douzaine de municipalités des Laurentides et Rigaud n'ont plus accès à l'eau potable à cause d'un fournisseur privé, Aqua-Gestion, qui a cessé ses activités au mois de mars. Cette entreprise opérait une vingtaine de réseaux privés d'aqueducs. À Saint-Colomban, plus de 300 personnes sont touchées par ce changement. Le maire de la municipalité des Laurentides, Xavier-Antoine Lalande, explique pourquoi des entreprises privées gèrent l'eau courante et les conséquences quand elles cessent leurs activités.

Les personnes concernées doivent donc faire bouillir l'eau.

« Dans les années 90 et 2000, car les villes ne voulaient pas prendre la responsabilité des réseaux, des entrepreneurs privés ont proposé de gérer les réseaux. Et c'est permis par le ministère de l'Environnement », dit le maire qui remet en question la gestion de l'eau potable par des entreprises privées.



Écoute en cours  
7 min



En complément



Des municipalités abandonnées par un fournisseur d'eau privé

01:47

07:06

1x